



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ
地域を育み、大陸をつなぐ
2010~2011年度
R会長 レイ・クリンキンスミス

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：田中 隆義
幹事：加納 裕
例会会場：ヒルトン名古屋
会員数：1980年(昭和55年)1月10日
会員数：1980年(昭和55年)1月10日
会員数：1980年(昭和55年)1月10日
会員数：1980年(昭和55年)1月10日

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1510回例会

2011年6月30日(木) 晴 第47回

～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

下期納会

司会：岩田修司会場委員長
斎唱：「我等の生業」

会長挨拶

田中隆義会長

皆さん今日は。今夜は下期納会です。今年度は昨年7月1日の木曜日からスタートし、今日6月30日も木曜日です。1年間フルにロータリー活動をし、本日は47回目の最終例会となりました。

今年度はクラブ創立31周年にあたる再スタートの年でした。今年度の目玉を何にしようかと考えていたところ、RIから「ロータリー財団 未来の夢計画」が発表され、これに挑戦しようと申請し、創立25周年記念に建設したウガンダの「名古屋瑞穂ロータリー記念小学校」に教員宿舎を建設することを目標といたしました。これが実現すれば、瑞穂RCが2760地区で最初に「ロータリー財団 未来の夢計画のグローバル補助金」を獲得することになります。早く吉報が来ることを祈っています。

また今年度は5名の方に新しく入会していただき、RIの会員増強賞をいただきました。7月から4名の方の入会が決まっていますが、11月の地区大会を成功裡に行うためにはマンパワーも必要となりますので、さらなる会員増強にご協力をお願いいたします。

あと6時間で今年度も終わりとなります。役員、理事、各委員会の委員長、会員の皆さんのご支援、ご協力をいただき、1年間を無事に終わることができました。本当にありがとうございました。特に加納幹事、平野副会長には大変お世話になりました。加納幹事にはクラブを代表してウガンダのRCを訪問していただきました。平野副会長には月に一度の会長挨拶をお願いし、また会長代理として多くの会に出席していただきました。改めてお二人に感謝申し上げます。事務局の山田さん、太田さんにも大変お世話になりました。3月11日には東日本大震災がありました。これから何かにつけ語り継がれるこの震災の年に、私が瑞穂RCの会長を務めたことを思い出すことになると思います。

明日からは高須会長、馬場幹事の新しい年度となります。今年度以上に皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。お二人のご健康、ご活躍を祈ります。1年間、至らぬ会長でしたが、皆さんのお陰で無事大役を務めることができました。本当にありがとうございました。これで私の最後の会長挨拶をいたします。

出席報告

亀井直人出席委員長

会員66名 出席55名 (出席計算人数52名)

出席率 91.7%

6月23日は補填により 88.1 %

ニコボックス

亀井直人ニコボックス委員長

・至らぬ会長でしたが、1年間無事に会長職を務めることができました。会員の皆さんのお協力、お支援ありがとうございました。

田中 隆義さん

・1年間ありがとうございました。昨年7月1日より本日を夢見てきました。THE ENDで終わりました。

加納 裕さん

・6月27日は結婚記念日でした。7月20日は私の誕生日です。本日はご苦労様です。

岩田 吉廣さん

・田中会長(今日まで)1ヶ月ご苦労様でした。

高村 博三さん

・1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

大川 嘉成さん

・1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

泉 憲一さん

・先日は妻の誕生日にきれいな花をありがとうございました。

近藤 茂弘さん

・本年度田中会長及び役員の皆様ご苦労様でした。

本多 清治さん

・入会して1年がたちました。1年間お世話になりました。ありがとうございました。

鶴田 浩さん

・1年間クラブ奉仕関係委員会の皆様、ご苦労様でした。入山さん、お元気で!!

天野 正明さん

・田中会長、加納幹事、理事、役員の皆さん、1年大変ご苦労様でした。調印式、大震災等々色々な事がありましたね!!

近藤 雄亮さん

・会長はじめ多くの皆様、先週は送別会ありがとうございました。親睦委員会の皆さん、1年間ありがとうございました。

入山 治樹さん

・今年度1年間ありがとうございました。次年度高須新会長、馬場新幹事が更なる前進を続けられるよう祈念しております。

平野哲始郎さん

・1年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

松井 善則さん	稻葉 徹さん	吉木 洋二さん
大島 浩嗣さん	高木 勝さん	松波 恒彦さん
市岡 正蔵さん	松岡 道弘さん	伊藤 豪さん
関谷 俊征さん	遠山 堯郎さん	落合 諭さん
森 恒夫さん	鈴木 圓三さん	梅村 昌孝さん
西本 哲さん	長瀬憲八郎さん	長坂 邦雄さん
渡辺喜代彦さん	大嶽 達郎さん	野崎 洋二さん
増田 盛英さん	岡村 達人さん	

・1年間御協力ありがとうございました。ニコボックス委員会一同

幹事報告

加納 裕幹事

・次週7月7日(木)13時40分よりヒルトン名古屋4階「桜花の間」にて第1回CA・理事会を開催します。

委員会・同好会報告

クラブ広報委員会：梅村昌孝委員長

ウィークリーに記載されている本年度例会の回数が12月から1回分ずれていましたので訂正させていただきました。本日は47回目の例会となります。申し訳ございませんでした。

岩崎道夫さん退会挨拶

この6月は私にとって激動の6月でした。突然瑞穂RCを退会する意思を固めるに至った訳を少しお話ししたいと思います。私は昭和43年に大学を卒業し、名古屋三越に入社いたしました。その時に名古屋三越宝飾品売場テナント店の御曹司の方と知り合いました。そのテナントは爾来50年以上のお付き合いがあり、私ども名古屋三越や松坂屋本店に宝飾品を納めておりました。しかし突然5月末に不渡り小切手を頂戴することになりました。倒産の仕方がいわゆる企業倒産ではなく、社長は雲隠れし、弁護士がこちらに債権処理の通知をくれただけで、今以て連絡もつかない状態で債権回収も進んでおりません。そんな中で私自身が経営基盤をしっかりさせなくてはならないと、けじめを付ける意味で趣味やRC活動も自粛しようと思うに至ったのです。紹介いただいた野崎さんにもご相談し、私が「もし今後様子が分かるようになったら復帰させていただけますか。」と尋ねると、「その時はみんなで歓迎するからまたおいで。」と仰っていただけました。そして今日を以て一旦退会させていただくことにいたしました。平成6年に入会致しましたので、17年間という長い間皆様には大変お世話になり、家族ぐるみでお付き合いできるお友達もできました。これを私の財産としてキープさせていただき、今後また機会がありましたら復帰させていただきたいと考えています。色々とお世話になりました。ありがとうございます。



入山治樹さん退会挨拶

改めまして退会のご挨拶をさせていただることに御礼申し上げます。先週は飲み会をセッティングしていただき、ありがとうございました。私は5年3ヶ月前に高村さん、遠山さんのご推薦を受けて瑞穂RCに入りました。今回退会ということになりましたが、5年3ヶ月間最後までロータリー活動を一生懸命やってきました。非常に爽やかな満足した気持ちで退会できます。今日のこの場が私の最後のお仕事です。最後に親睦活動委員長をやらせていただき、本当に良い経験ができましたし、なによりもロータリーで素晴らしい仲間に出会うことができました。瑞穂区に終の棲家を建てましたので、このお仲間達といつまでもお付き合いしていきたいと思っております。私の後任は高村さんにご紹介いただき入会しますが、きっと皆様にご指導を受けながら一生懸命ロータリー活動を頑張ってくれると思います。5年3ヶ月本当にありがとうございました。良い思い出になりました。



懇親会

司会:関谷俊征親睦活動委員

乾杯:増田盛英直前会長

田中会長、加納幹事、ご苦労様でした。先週、田中会長は挨拶の後にものすごく嬉しそうな顔をされていて、その嬉しそうな顔がいまだに続いているので、大変なご苦労だったのだと思います。また台湾に行ったときには診療所を2日間も休診にして行っていたとき、さすが会長だなと思いました。加納幹事はウガンダにお一人で行っていたとき、本当にご苦労さまでした。田中会長、加納幹事、そして月に1回の挨拶をされた平野副会長に感謝の意を込め、また名古屋瑞穂RCの益々の発展と会員皆様や会員ご家族の皆様の御健勝、御多幸を祈念して乾杯したいと思います。声高らかにお願いします。乾杯。



▲ 乾杯風景

アトラクション:元力士 大至さんによる相撲甚句と歌

元力士の大至さんが相撲甚句と歌で納会を盛りあげて下さいました。この日のために名古屋瑞穂RCオリジナル甚句『熱田の杜・友愛・気品』を作っていました。この歌詞を大至さん自ら相撲の呼び出しに使う白扇に書いたものをプレゼントしていただきました。



『熱田の杜・友愛・気品』 作詞・唄 大至

ハアー エー
作れ 友の輪 作れ 友垣 ヨー
アー
奉仕の理想を胸に秘め
志 一つに集い来た
同士の絆も 純粹に
手に手をつないで広がる輪
四つのテストに照らしつつ
社会奉仕に精を出し
親善 平和を推進す
数多の難題 抱えるも
クラブ一丸 肩組めば
希望の明日はやってくる
己の心に喝を入れ
貴くロークリアスピリッツ
威風堂々 胸を張り
『新たなる前進』合言葉
汗水 流した 一年も
今宵は労をねぎらって
新年度へと夢つなぐ
感謝と勇気をそなえ持ち
尽力 世のため 人のため
交流・友情・親睦を
重ね続けて今日に
世界をつなぐ奉仕の輪
輝く未来を目標に
その心意気で結ばれた
我ら名古屋の ヨーホホイ
アー 瑞穂 ロータリー クラブ ヨー
アー ドスコイドスコイ



閉会挨拶:平野哲始郎さん

1年間で12回の例会挨拶をすることができました。本日ここで最後の挨拶をさせていただきます。瑞穂RCは楽しいクラブで、入会して良かったと思っていただけるクラブだと思います。この1年間本当にありがとうございました。田中丸もこれで無事着岸することができるでしょう。そして今度は次年度の高須新会長、馬場新幹事の新しい門出です。次年度の益々の前進を祈念して、この会を閉会したいと思います。ありがとうございました。

例会のご案内

■今週の卓話 7月7日(木)

会員卓話:高須洋志会長
テマ:会長挨拶

■次週の行事 7月14日(木) 第1回クラブフォーラム

内容:決算・予算・委員会方針

■次々週行事 7月21日(木) 第2回クラブフォーラム

内容:委員会方針